
親子平和トークコンサート             

佐々木 祐滋さん～原爆の子の像「佐々木禎子」が遺したもの～ 

に参加しての感想をお聞かせください。              
・とても辛い闘病生活をお話聞かせて頂き、短い生を終えられた禎子さんの生き様に触れて改めて戦争の恐ろ

しさを感じました。歌声もとても素晴らしかったです。 

・紅白歌合戦のクミコさんの歌にすごーく感動しました。今でもその時の思いはよく覚えています。ずっと年

月がたってからその時の歌を作られた方にお話を聞かせていただける事に感動しています。 

・禎子さんの甥っ子さんがこのような活動をされていることを初めて知りました。クミコさんの「INORI」は

知っていましたが、その作詞作曲をされている方とは…！大変分かりやすく、お話も良かったです。このよう

な活動をもっともっと広めてほしいと思います。 

・とてもいいトークコンサートでした。佐々木祐滋さん、そして佐々木禎子さんについて知らない事をいっぱ

い知りました。ありがとうございました。 

・初めてこのようなコンサートに参加させていただきました。禎子さんの事は詳しく知っていましたが、甥っ

子さんである祐滋さんがこのような活動をされていることを初めて知りました。本当に貴重なお話でした。 

・初めて参加しましたが、大変感動しました！広島生まれの広島育ちで、平和への思いは人一倍強く持ってい

ます。素晴らしい活動をぜひ続けてください！私も今日の一歩を広げていきたいです。 

・はじめて禎子さんのお話を詳しく聞かせていただきました。ありがとうございました。 

・何年も前に本で禎子さんの事を読み知っているつもりでしたが内面のお話を聞きとても身近な人として感じ

る事ができました。同じ人間だから当たり前のことなのに「お話の中の人」の様に思っていたと気づきました。

自分と同じ生身の人間がいっぱいいっぱい苦しみながらなくなってしまったのですね。 

・禎子さんの事はばくっと知ってはいたけれど…今日お話を聞いてより深まりました。禎子さんの発病されて

から永眠されるまでの気持ち心の葛藤、12 歳の少女の思い、涙なしには聞けませんでした。そしてその話を

聞いた後に♪祈り♪土を聞いて、改めて決して忘れてはいけない事、2度と起こしてはいけない事、強く感じ

ました。禎子さんの想いをつなげ、折り鶴を通して、禎子ストーリーを世界に広げていっておられる活動にも

共鳴しました。もっとたくさんの若い世代の方に聞いてもらえればと思います。 

・戦争の悲惨さ恐ろしさを感じたとともに佐々木さんが歌を通して語っておられた姿がとても心に残っていま

す。貴重なお話を聞くことができ、改めてお話を聞くことができ、改めて平和とは何かを考える事ができまし

た。 

「今ある平和」について、思っていることをお聞かせください。 

・唯一の被爆国である日本が平和についての活動をもっと継続していく大切さをひしひしと感じています。 

・世界中の子供たちが幸せに感じる世の中になる事を節に思いますが自分の国を大事にすること（利益を増や

す）国が増えていますね。 

・被爆国だからこそ、核廃絶をもっと広めていかなくてはいけないと思います。 

・被爆国である日本は世界中に戦争をなくす等に努力すべきではないでしょうか。世界の心ある人達はそれを

見ています。他国を悪く言い、アメリカにくっついていてばかりの日本の政府の代表は恥ずかしくも愚かしい

と思います。 

・自由に普通に暮らせる毎日…だけど本当に平和？と、感じる事が多いです。佐々木さんも話されていたよう

に人としての心の在り方、自分の事の様に人の事を思う。愛をもった行動が広がっていけたら、本当の平和が

近づいてくると思います。 

・世界中には今でも戦争などで苦しんでいる人々がいる中、私達は今あたり前のように暮らせている毎日こそ

がとても大切にしなければいけないと感じました。 

 

 


